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Aos oito dias do ano de dois mil e vinte e um, às treze horas e trinta minutos, segunda-feira' reuniram-se

na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinaria, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson

Seixas - pDT, Vereador Nenê Brito - PDT, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Renan

Delabary - pp, Juliano Confisco - PP, com ausencia justificada do Vereador Guto Bittencourt - PP' sob a

presidência da Vereadora Eva Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quórum" e de acordo com a

Constituição, Lei Organica e Regimento Interno, declarou aberta a presente Sessão Ordinaria. A Seúora
Presidente colocou ern apreciação e votação a Ata 47 de 2021, apreciada e, logo após, aprovada por

unanimidade. A Presidenie solicitou que o Secretario da Mesa fizesse leitura das matérias do Ordem do

dia: Dada a palavra ao Vereador Neto Viana - PT desejou uma Boa tarde a senhora Presidente Eva

Mesa, a Assessoria da casa presente, e aos nobres Vereadores. Iniciou sua fala dizendo que no último dia

06 de novembro esteve na UBS da olaria onde foi realizado exames com as gestantes juntamente com a

Dr" o exame do Pré Natal. Disse que foi convidado para fazer deseúos nas barrigas das gestantes onde

teve 38 gestantes atendidas pelo SUS e agradeceu o convite. Disse que esteve na fila no posto de saúde

para retirada de remédios para munícipes e relatou das dificuldades para retirada dos remédios devido a

Internet falharem freqüentemente, e dos horários de retirada dos medicamentos e disse que entrou com
pedido de informações a respeito desse assunto. Falou sobre a iluminagão pública. Parabenizou o
Vereador Adilson Seixas pelo pedido apresentado em sessão. Também falou sobre o pedido referente ao

cemitério local. Relatou sobre o canal da TV em nosso município. Falou sobre as respostas recebidas
sobre a fala do vereador Renan da sessão rcalizada no dia oito de setembro do corrente ano, onde também
disse que se retratou em sessão. Vereador Nenê Brito - PDT desejou boa tarde a senhora Presidente Eva
Mesa e aos demais nobres colegas vereadores, e as assessoras da casa. Relatou sobre seus pedidos
apresentado sem sessão. Vereador Adilson Seixas - PDT agradeceu a fala. Vereador Dimmy Alves -
Progressistas - desejou uma Boa Tarde à seúora Presidente Eva Mesa, aos demais colegas Vereadores e
assessoria da casa. Falou da reunião que teve na sexta-feira com o representante do Independente seúor
Ricardo juntamente com o Executivo Municipal, Assessoria de Esportes, Secretaria de Turismo, para
subsidiar a série prata no próximo ano, e disse que os custos para participar são bem altos. Disse que terá
uma agenda com o Executivo Municipal de Caçapava e São Sepé, para achar um meio legal para
subsidiar os gastos do Independente e disse que também irá destinar suas emendas para o Independente.
Vereador Renan Delabary - Progressistas - desejou Boa tarde à senhora Presidente Eva Mesa, aos
demais nobres colegas vereadores, assessoria da casa. Lamentou a ausência do Vereador Guto devido o
problema de saúde. Falou que o vereador Dimmy relatou sobre as emendas parlamentares em sua fala, e
falou sobre os recursos. Disse que uma munícipe o constatou no final de semana e relatou sobre as
descargas elétricas no camping municipal da praia do paredão de nosso município, e que logo constatou o
Vereador Confisco para falar sobre o assunto e resolver. Falou sobre o retorno das aulas I00%
presenciais. Vereador Juliano Confisco - Progressistas - desejou uma boa tarde a seúora Presidente
Eva Mesa, e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou sobre a palestra da Consciência Negra e
agradeceu aos presentes. Clemar Biaggi (careca) - PTB desejou uma Boa tarde a seúora Presidente
Eva Mesa e aos demais colegas, assessoria. Relatou bem como disse o vereador Renan em sua fala, que
bom que aos poucos já estamos retornando a vida normal e que o retorno das aulas é importante. Falou da
tragédia, do acidente da cantora Marília Medonça, onde disse que perdemos uma jovem de apenas 26
anos, uma cantora onde o mundo todo acompaúava nas redes sociais e na tv. Parabenizou o secretrírio de
obras Cadico e ao Turismo sobre a pintura nos cordões na cidade, capina, faixas de segurança, etc. Falou
que irá destinar suas emendas parlamentares para o Independente, Secretaria de Agricultura e paÍa o CTG
Marcos das Águas. Vereadora e Presidente Eva MESA - MDB falou sobre a fala do Vereador Neto
Viana sobre o fato que ocorreu sobre o pedido de retratação em no dia 08 de setembro do corrente

o oficio do pedido de retratação da
a comunidade e que todos se cuidem.

ano. Considerações Finais: Vereador Neto Viana - PT
sessão do dia 08 de setembro do corrente ano. Logo desejou uma
Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde a todos e semana. Vereador Seixas -



PDT agradeceu a palavra. Vereador Dimmy Alves - PP desejou uma boa tarde a todos e uma ótima semana.

Vereador Renan Delabary- PP agradeceu a fala. Vereador Juliano Confisco - PP deixou uma mensagem de boa

recuperação ao colega e vereador Guto e logo desejou uma boa semana a todos. Vereador Clemar Biaggi - disse
que cada um tem sua escolha política e disse que respeita todos. Disse que não vai perÍnanecer mais no PTB. Logo
desejou uma ótima semana a todos os munícipes. A vereadora Eva Mesa- MDB falou dos fatos que ocorreu com
os vereadores e a assessora da casa e çogo desejou a todos para que retornem para suas residências com a proteção
de Deus. E deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas em áudio
em sua íntegra e publicadas no (youtube). A senhora Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais
nada a tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores
de Lavras do Sul,08 de novembro de 2021.
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